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東広島市は市政施行５０周年ということで盛り上がっています。 

最初に合併した４町(西条・高屋・八本松・志和)のうち志和を除く３町は大型公共投資が

行われ、目まぐるしく発展しています。 

志和は、山陽道の志和インターチェンジがあるにもかかわらず大型公共投資が無く発展 

遅れ、無秩序な開発や慢性的な道路の渋滞、そして農地の荒廃等があります。 

そこで、私たち西志和自治協においては、高田会長から髙垣市長あていくつかの要望書を

提出し、計画的なまちづくり、安全なまちづくりについて協議するよう提案しましたが、

この度回答があり、これらの要望には応えられないと、まったく失望する内容でした。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【要望の一部分及び回答要旨等】 

①  県道３３号線(榎山)の改良について 

(東広島市の回答) 広島市に８回要望したが、広島市は「安芸バイパス 

完了後の財政状況を見て検討する」ということであった。 ※県の中央を走る主要県道で

あり、県から広島市に移譲されていることを認識し、早急に整備が必要であることを伝え

るべきと思う。真剣さが見られない。また、申し出は広島市の本庁へ行うと良い。 

② 消防団車庫を旧西志和小学校跡地に移設することについて 

(東広島市の回答) 西志和分団には２か所(甲谷橋・流通センター)に車庫があり、統合す

るつもりはない。「これは予算の問題ではなく、整備するつもりがない」と言うことである。 

※ 西志和の端っこにポンプ車があったのでは、いざというときに遅れてしまう。1,000

万円以内で車庫は出来るので、防災の観点から考えてほしいとしたが、わずかな予算

でも志和には回すことができないらしい。西分署が八本松であることを考慮すると少

しでも安全策を考えるのが役目ではないか。 

③ 志和町の行政窓口は出張所であり、支所と比較し人員配置・予算に差があることについて 

後から合併した５町(黒瀬・安芸津・河内・豊栄・福富)は「支所」であり、更に福祉セン

ターがあり、「支所」には地域振興課や福祉保健課などがあり、大きな建物で多くの職員が

町のために働いています。また、志和の出張所では出来ない事務が支所では多くできます。 

 志和町も他の町と同じように、「将来は複合施設をつくり、「支所」「福祉センター」「図書

館」の整備を検討してほしい」と要望しましたが、回答は「整備するつもりはない」という

ことでした。この不平等をいつまでも放置し当然と思っているのでしょうか。 

以上、志和は 3町のような大型公共投資もなく、5町のような手厚い行政サービスもありません。東広

島市の中で志和だけ行政の不平等を受けています。 大変残念です。 皆さん声をあげましょう！ 

  志和の雲海 生城山 

志和の現状   みんなで考えよう！！ 

令 和 ６ 年 ８ 月 １ 日 発 行 
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自 治 協 の  コ  ー  ナ  ー 

「西志和夏まつり」（盆おどり）本年度も開催 

開催月日：８月１１日（日）１７時より 

            夜店１６:３０～ 

開催場所: 旧西志和小学校グランド 

各地区の盆踊りを統合する形で昨年行いましが、 

本年度も引き続き開催します。 

抽選会、イベント等、ご期待ください。 

「B A M P」は子供さんも楽しめますよ。 

志和ホタル交通 

今年３月４日（月）に運行開始しましたが、利用が低迷しています。地域交通として更なる 

活性化を図るため周知等をお願いします。６月２２日現在の利用状況は 

・一便当たりの目標値 2.1人対し 1.4 人 

・国庫補助の要件である稼働率は 30％以上に対し 18.9％ と低迷しています。 

克服するために 

①  知ってもらう 使ってもらう 広めてもらう  を合言葉に 

②  予約の方法や、目的地、そして運行利用日などに対してご意見や質問を 

事務局までお寄せください。 

 

 

 

 

 

空き巣などの侵入窃盗、車上狙いや自転車盗など例年６月以降増える傾向です。 

 鍵を掛けていない状態で被害に遭ったのは 

① 空き巣などの侵入窃盗が約５割 

② 車上狙いが約９割 

③ 自転車盗が約７割 

鍵を確実に掛けましょう‼ 

   財産を守るためには、必ず鍵を掛けましょう。自転車には、２つ掛けると安心です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、気～つけてね 

《サロン紹介》猪伏サロン（志和南・猪伏地区）代表 

講師は健康福祉課岡田さん、他１名社協志和担当の前田あずささんの３名 

でした。私たちのサロンは年２～３回程度出前サロンを活用しております。 

生活習慣病について市役所健康福祉課の協力を得て自分たちが日常何に 

注意をしなければならないのか、又食事について６５歳以上の１日当たりの 

たんぱく質の目標、プラス１の食材の取り方、簡単な栄養補給のための 

手秤法等「さあにぎやかに頂く」でバランスのよい食品を頂くことを 

９０分かけて楽しく参加者（１０名）全員で学びました。 

KEY～つけんさいよ

よさ 



- 3 - 

 

 

今 月 号 の ト ピ ッ ク ス 

生涯学習部会 

第５回 志和 俳句 川柳コンクール 

募集内容 俳句部門  川柳部門 

一般の部 中学生の部 ジュニアの部 キッズの部あり 

締め切り 令和６年９月１３日（金） 

入賞者は、秋まつりにて、表彰します。 

専用の用紙を使って、一人３句まで応募できます。一枚一句です。 

自由に詠んでください （既に、各戸に配布しています。） 

 

スポーツ健康部会 

スポーツで地域を創るまち東広島のスローガンのもと、６月２日（日） 

市制施行５０周年記念として第３６回東広島市民スポーツ大会が開催された。 

市内３１小学校区による陸上の部で、志和小学校区、志和体育振興会、及び 

志和堀・東志和・西志和地域の精鋭の選手が参加し（小学校から一般男子・女子リレー等） 

盛り上がりました。 

成績は、全員の協力のもと８位（３１小学校区中）と好成績でした。 

９月に行われる、球技の部とあわせて総合順位が決まります。 

 

 

 

 

 

 

卓球講習会 

６月２２日（土）、茂谷幸弘塾長（テラ賀茂塾長） 

による指導が、西志和地域センターホールにて行われました。 

中学生から９３歳までの卓球を愛する人が集まり、 

卓球がこんなにも面白いものとは思わなかったと感動して、 

今回より始めてみたいと言う方がおられました。 

玉ねぎ収穫 

志和町別府（休耕田利用）で玉ねぎの収穫体験 

５月２４日に東広島市内の英語教育の C＆Eインターナショナル 

プリスクールの園児（およそ５０名）が玉ねぎ堀を行いました。 

この体験を通じて野菜嫌いを克服し、子供たちに地元の美味しい 

野菜をどんどん食べて欲しいと言う思いから、２年前から実施 

しているそうです。 

このイベントには、バスケットボールの 3Ｘ3「スリストム広島」 

の岩川勇作選手も参加されました。  
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地 域 の 皆 様 と 事 務 局 の コ ー ナ ー 

スポーツ大会(運動会)の開催 

第１回の志和小・中学校合同のスポーツ会が６月 1 日（土）に盛大に行われました。 

徒競走、玉入れ、綱引き、ダンスコンペ、全校選抜リレーの競技が行われ 

晴天の中、若さ溢れる元気な声が上がり、初夏の一日を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓球女子団体で志和中優勝 

６月１５日（土）呉賀茂地区卓球大会で優勝 

しました。この大会では「初優勝」です。 

４月に行われた東広島市春期卓球大会に 

続いての優勝となります。 

村上コーチから 

「皆様の応援のおかげと大変感謝しております」 

とのコメントを頂いています。 

現在６名の新入部員を迎え、１２名で 

頑張っているところです。 

県大会でも、優秀な成績が治められるよう 

西志和まちづくり自治協議会としても、 

応援したいと思います。 

 

 

 

 

弓道体験会開催 

５月２６日（日）志和みはらし公園において、東広島市 

弓道連盟による弓道体験会が開催されました。  

多くの弓士が参加され、実際の矢を射る体験がされました。 

髙垣市長、新谷衆議院議員も参加され、盛大に行われました。 

 

 


